

E-Mail-Antwort SBMS 14.10.2025

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum Beschluss aus Vegesack und den gleichlautenden unterstützenden Beschlüssen aus Blumenthal und Burglesum wurde Punkt 2 noch nicht beantwortet

Auszug aus dem Beiratsbeschluss Vegesack v. 18.08.2025:

2. Der Beirat Vegesack bittet Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung, den Kontakt zum Bundesminister für Verkehr aufzunehmen und auf eine Verbesserung des Verfahrens und der Kommunikation einzuwirken.

Dies möchten wir heute nachholen und sehen dann die Beantwortung der Beschlüsse als erledigt an.

Das Bundesministerium für Verkehr (BMV) hat die operative Verantwortung für Planung, Bau und Sanierung von Bundesautobahnen an Die Autobahn GmbH des Bundes ausgelagert.

Zwischen dem Land Bremen und der Die Autobahn GmbH des Bundes gibt es einen regelmäßigen Austausch, in dem u.a. auch Themen der Baustellenkoordination behandelt werden.

So wurde auch die Verbesserung der Kommunikation zur Sanierungsmaßnahme A 270 thematisiert.

Eine Kontaktaufnahme direkt zum BMV in dieser Angelegenheit ist nicht zielführend, da die Optimierung von operativen Prozessen immer mit der Die Autobahn GmbH Bundes abzustimmen sind.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Tanja Löhnert

Freie Hansestadt Bremen

Die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung

01-6 Gremienbetreuung

Contrescarpe 72, 28195 Bremen